

PUBLIK

**Polsek Surade Polres Sukabumi
Melaksanakan Giat Pelantikan dan
Pengambilan Sumpah Anggota Pengawas
Kelurahan dan Desa (PKD) pada Pemilihan
Kepala Daerah 2024 di Kecamatan Surade
Berjalan Lancar dan Kondusif**

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jun 3, 2024 - 07:51



Polsek Surade Polres Sukabumi Melaksanakan Giat Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Anggota Pengawas Kelurahan dan Desa (PKD) pada Pemilihan Kepala Daerah 2024 di Kecamatan Surade Berjalan Lancar dan Kondusif

Sukabumi – Pada Minggu, 2 Juni 2024, bertempat di Aula Kelurahan Surade, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, telah berlangsung kegiatan pelantikan dan pengambilan sumpah janji anggota Pengawas Kelurahan dan Desa (PKD) untuk pemilihan Kepala Daerah tahun 2024. Acara dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan lancar dan tertib.

Hadir dalam acara tersebut Kapolsek Surade beserta Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade, Aipda K. Kusminto, yang mewakili jajaran Polsek Surade untuk memberikan dukungan serta memastikan kegiatan berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif.

Dalam sambutannya, Kapolsek Surade menekankan pentingnya peran anggota PKD dalam menjaga integritas dan kelancaran proses pemilihan Kepala Daerah di wilayah Kecamatan Surade. Beliau juga mengapresiasi semangat dan dedikasi para anggota PKD yang baru dilantik dalam menjalankan tugas pengawasan pemilu.

"Kami berharap seluruh anggota PKD dapat menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme, demi terciptanya pemilihan yang

jujur, adil, dan transparan," ujar Kapolsek Surade dalam sambutannya.

Pelantikan dan pengambilan sumpah ini merupakan salah satu rangkaian penting dalam persiapan pemilihan Kepala Daerah tahun 2024. Diharapkan, dengan dilantikannya anggota PKD, pengawasan jalannya pemilihan di tingkat kelurahan dan desa dapat berjalan dengan lebih efektif dan efisien.

Kegiatan ini ditutup dengan doa bersama, memohon agar seluruh rangkaian pemilihan Kepala Daerah tahun 2024 dapat berlangsung dengan aman, lancar, dan sukses.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, berkat kerjasama yang baik antara panitia, aparat keamanan, dan seluruh peserta yang hadir.

Demikian laporan kegiatan pelantikan dan pengambilan sumpah janji anggota PKD di Kecamatan Surade. Semoga anggota PKD yang telah dilantik dapat menjalankan tugasnya dengan sebaik-baiknya.